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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 001/2022 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – CMAS, 1 

realizada no dia 01 de fevereiro de 2022, no sistema híbrido – presencial e via plataforma online SKYPE, 2 

com a presença de conselheiros e a Secretaria Executiva do conselho Sra. Maria Elaine Haiek e a chefe 3 

da SEATAC Sra. Tainara, conforme lista de presença abaixo: 4 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - EXERCÍCIO 2021 

CONSELHEIRO REPRESENTATIVIDADE 
OUTUBRO 

AGO 

Rodrigo Salvador Lachi CONVIDADO GOVERNO - SEDS P 

 SUPLENTE GOVERNO - SEDS  
Nadia Alexandre de S. Queiroz dos Santos TITULAR GOVERNO - SMS P 
Maria Anunciação de Jesus Lourenço SUPLENTE GOVERNO - SMS P 

Angélica Egler Graça Gomes TITULAR GOVERNO - SEDUC P 

Kelly Maria Gonzaga de Queiroz Ursini SUPLENTE GOVERNO - SEDUC JUST. 

Alexsander José Guedes TITULAR GOVERNO - SEMES P 

Paulo Roberto Paes Musa SUPLENTE GOVERNO - SEMES F 

Paulo Henrique Montenegro Lopes Ferreira TITULAR GOVERNO - SECULT F 

Breno Magalhães Oliveira de Mesquita SUPLENTE GOVERNO - SECULT F 

Luiz Otávio Galvão de Barros TITULAR GOVERNO - SEDURB P 

Mauricio Valente Souto de Castro SUPLENTE GOVERNO - SEDURB F 

Fernanda Muniz TITULAR GOVERNO - COHAB F 

Viviane Christina da Mota Souza  SUPLENTE GOVERNO - COHAB            F 

Marcus Vinicius Gonçalves Sécio TITULAR GOVERNO - SESEG *** 

Ana Carolina da Silva Costa Emilio SUPLENTE GOVERNO - SESEG P 

Itiel Pereira de Araújo Filho TITULAR GOVERNO - SEFIN P 

Mayara Bessa Cappello SUPLENTE GOVERNO - SEFIN P 

Sociedade Amiga dos Pobres – Albergue 
Noturno TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Casa Vó Benedita  SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

ONG Vidas Recicladas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

PROVIVER Obras Sociais e Educacionais TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Asilo de Inválidos de Santos – Casa do Sol SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar das Moças Cegas SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Educandário Santista TITULAR SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Lar Evangélico de Amparo a Velhice SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Sociedade São Vicente de Paulo SUPLENTE SOC. CIVIL - ENTIDADE P 

Veronica de Lira Oshiro TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Cintia Gonçalves SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Graziela Salomão Velloso SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 
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Leandro Lapetina Freire TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Paulo Cezar Simoni SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Marleide Pereira Lacerda dos Santos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Margarett Soares Samara TITULAR SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Mirian da Silva SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Katia Ayres Dos Anjos SUPLENTE SOC. CIVIL - TRABALHADOR P 

Clovis Ubiratan Manoel Deolindo TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Euzeni Silva TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

Andre Luiz Santos de Abreu SUPLENTE SOC. CIVIL - USUÁRIOS F 

Débora Vitório Nunes de Lima TITULAR SOC. CIVIL - USUÁRIOS P 

A reunião foi realizada às nove horas na sede do CMAS. O Sr. Rodrigo,  agradece os participantes 5 

relatando a pauta a ser discutida na reunião, em seguida faz a leitura dos Conselheiros eleitos no mês 6 

de dezembro para o Biênio dois mil e vinte e dois/dois mil e vinte e três, após a confirmação dos 7 

presentes de forma presencial e via plataforma SKYPE e a posse dos mesmos, o Sr. Rodrigo coloca o 8 

segundo item da pauta , escolha da diretoria executiva do conselho empossado, neste ato sendo eleitos 9 

como Presidente a Sra. Josenice Profirio da Silva, representante das Organizações Sociais, Vice 10 

Presidente ainda vago devido a Secretaria de Desenvolvimento Social ainda não ter encaminhado o seu 11 

representante, pois de acordo com regimento interno deste Conselho esse cargo é preenchido pelo 12 

representante da secretaria, como primeiro secretário foi eleito o Sr. Leandro Lapetina Freire, 13 

representante dos trabalhadores, e o cargo de segundo Secretário , não foi empossado devido também 14 

a não indicação da Secretaria de Desenvolvimento Social. Empossada a diretoria, o Sr. Rodrigo agradece 15 

o tempo que esteve à frente desse conselho e passa o comando da reunião para a atual presidente Sra. 16 

Josenice. Em seguida, foram as escolhas dos conselheiros que irão compor as comissões ficando da 17 

seguinte forma: Comissão de Finanças: Clovis Ubiratan Manoel Deolindo, Katia Ayres dos Anjos, Leandro 18 

Lapetina Freire, Margaret Samara Soares, Veronica de Lira Oshiro, Luiz Otavio Galvão de Barros, Itiel 19 

Pereira de Araújo Filho, Josenice Profirio da Silva, Diego Fonseca Santana e Fernanda Souza. Comissão 20 

de Legislação: Debora Vitorio Nunes de Lima, Euzeni Silva, Cintia Gonçalves, Josenice Profirio da Silva, 21 

Ana Cristina Pereira, Milene do Carmo Carvalho, Kely Cristina Veiga e Fernanda Souza; Comissão de 22 

Politicas: Clovis Ubiratan Manoel Deolindo, Katia Ayres dos Anjos, Josenice Profirio da Silva, Ana Cristina 23 

Pereira, Miriam da Silva, Alcione Souza e Paulo Simoni. Instancia de Controle: Maria Anunciação de Jesus 24 

Lourenço, Angélica  Egler Graça Gomes, Alexander José Guedes; Paulo Roberto Paes Musa; Paulo 25 

Henrique Montenegro Lopes Ferreira, Breno Magalhães de Oliveira e Roberta Paulino dos Santos. 26 

Aprovadas as Comissões pelos conselheiros presentes, a Secretaria executiva do conselho coloca sobre 27 

as Organizações Sociais que terão seu registro cancelado nesse conselho, as quais são: Lar Santo 28 

Expedito, a mesma conforme relatado pela senhora Elaine vem há muito se discutindo seu 29 

cancelamento devido aos fatos apresentados na gestão anterior e que desencadeou um processo na 30 

vara da infância e Juventude do Município e que o Juiz dessa vara Julgou que a mesma não estava apta 31 
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a dar continuidade com as suas atribuições solicitando assim o cancelamento da mesma, sendo 32 

aprovado pelos conselheiros presente; organização Social Casa da esperança, sendo relatado que a 33 

mesma não tem interesse em desenvolver ações no âmbito da Assistência Social, sendo aprovado seu 34 

cancelamento; Vitae Domini, a qual apresentou no ano de dois mil e vinte e um Plano de Trabalho, com 35 

a execução de denominado programa “Bem na Foto”, mas segundo os conselheiros da gestão anterior 36 

estava inconsistente, solicitando assim mais explicação da organização não havendo resposta, foi 37 

proposto pela comissão o cancelamento da mesma, mas que essa organização apresentou o plano para 38 

dois e vinte e dois, sendo o Plano de dois mil e vinte e um cancelado com a aprovação dos presentes. A 39 

Secretaria Executiva também coloca sobre o Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Social, ISBET, a qual 40 

também não mostrou interesse em permanecer atuando no âmbito da política Nacional de Assistencial 41 

Social, sendo colocado em votação todos aprovaram o cancelamento da inscrição. Passando para outro 42 

item foi discutido sobre o programa Mesa Brasil que a Diretora da Proteção Básica da secretaria, Sra. 43 

Samanta Venâncio, fez a explanação do programa colocando que o município não conseguia executar 44 

de forma direta devido a forma de execução do mesmo e estava buscando parceria com Organizações 45 

não Governamentais, quando o conselheiro Leandro trás para discussão sobre o Conselho Municipal de 46 

Segurança alimentar o qual segundo o mesmo tem propriedade para monitorar esse programa e não o 47 

Conselho municipal de Assistência Social, ficando decidido encaminhar um oficio para a Secretaria de 48 

Desenvolvimento Social, solicitando explicação sobre o programa e a quem cabe o monitoramento. 49 

Outra pauta em questão foi sobre a vacância do segmento de usuários que as cadeiras de suplente estão 50 

vagas, ficando para que esse assunto tivesse que ser colocado na próxima Assembleia, solicitando que 51 

os conselheiros conscientizassem os demais usuários da importância de participar do Conselho para a 52 

melhoria da qualidade da Política de Assistência Social. A Presidente Josenice encerra a reunião 53 

agradecendo aos presentes e reafirmando a necessidade de prosseguir com as discussões para que 54 

tenhamos uma Política de Assistência Social aprimorada. Eu Maria Elaine Haiek, Secretária Executiva do 55 

Conselho, digitei a ATA aqui posta. 56 
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                                                         ____________________________                           ______________________            59 

                                                                           Josenice Profirio                                          Maria Elaine Haiek                                60 
                                                                  Presidente - CMAS                                 Secretária Executiva – CMAS 61 


